



Moncada

Moncada se suma al servicio de préstamo de bicicletas por 12 euros al año

El pleno del Ayuntamiento de Moncada ha aprobado la puesta en marcha de un servicio de préstamo de bicicletas que contará con seis bases distribuidas por el municipio y 85 bicicletas que estarán disponibles para los vecinos que, por doce euros al año, podrán disfrutar del servicio durante dos horas diarias.

Como otros muchos municipios de la comarca, Moncada ha decidido sumarse a esta 'sostenible' iniciativa que pretende incentivar la movilidad "rápida y saludable" dentro del casco urbano.

En este sentido, el alcalde, Juan José Medina, ha señalado que "el uso de bicis reducirá el tráfico rodado en el casco urbano y ayudará a reducir niveles de contaminación acústica así como emisiones de CO2".

Está previsto que se establezcan seis bases en las que ubicar las 85 bicicletas que darán servicio al municipio. En concreto, se ubicarán en las tres estaciones de Metro (Seminari-CEU, Moncada-Alfara y el apeadero de Masías), en el Ayuntamiento nuevo, en el parque de la Mediterránea y en la Ciudad de la Justicia.

El Ayuntamiento llevará a cabo este proyecto gracias a una subvención otorgada por la Agencia Valenciana de la Energía y cuya cantidad asciende a 128.180 euros. Según los defensores del proyecto, la ciudad de Moncada cuenta con "unas condiciones óptimas para el desarrollo del transporte en bicicleta, dado que las características geográficas son muy adecuadas" para circular en bicicleta.

Además, a la amplia tradición ciclista del municipio, se suma la existencia de un carril bici que actualmente está en fase de ampliación para enlazar el casco urbano con Masías.